Retrouver les mémoires en amnésies

Père Céleste, je m'adresse à toi au nom puissant de Jésus Christ.

Je te demande de me faire me souvenir de tous les abus et traumatismes que j'ai vécu.

Ma mémoire a été effacée par les Francs-Maçons, Rose Croix, Martiniens, Ordre De Malte et toutes autres sociétés secrètes Illuminati et cultes religieux.

Je te demande de ramener à ma mémoire ce que je suis prêt à accueillir maintenant.

Je demande à Hippocampe de me rendre les mémoires qu'il m'a volé maintenant dans le pouvoir du sang de Jésus Christ (Hippocampe est une entité maritime utilisée par les satanistes qui ressemble à l'hippocampe que nous avons dans le cerveau et qui vole les mémoires des survivants d'abus rituels et de mind control).

Cela est fait maintenant dans le pouvoir du sang de Jésus Christ.

Au nom de Jésus Christ.

Amen.